

2022年4月6日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
中心荘第二老人ホーム
所長 三浦 正光

中心荘第二老人ホームの 新型コロナウイルス感染者（職員）について

中心荘第二老人ホームの職員1名（以下、「職員D」といいます。）が新型コロナウイルスに感染していることが、本6日（水）に確認されました。職員Dの直近の勤務日は3月31日（木）で、それ以降の出勤はありません。経緯は次のとおりです。

職員Dの同居者が4月2日（土）に発熱等の症状を呈し、同日中に医師の診察及びPCR検査を受け、翌3日（日）に陽性が判明しました。

これを受けて中心荘第二老人ホームでは4月4日（月）、職員DのPCR検査（検体採取）を行い、本6日（水）に職員Dの陽性が判明したものです。

中心荘第二老人ホームでは早速、所轄の保健所に報告しましたが、保健所の判断は「濃厚接触者なし」でした。

この間、施設内で職員Dと多少なりとも接触のあったご利用者・職員については注意深く健康状態を観察していますが、現在までのところ感染が疑われる症状はありません。

皆様にはたいへんにご心配をおかけし、誠に申し訳なく存じますが、今後も感染防止に最善を尽くしますので、ご理解とご協力をお願いします。

以上